



En 1725 Marie Braneyre, fille unique du fondateur de Branaire-Ducru, épouse Pierre du Luc, bourgeois de Bordeaux et Conseiller du Roi Louis XV. La famille de Pierre du Luc, second propriétaire, conservera la propriété pendant deux siècles.

Avant que les jeunes vignes n'acquissent le plein potentiel qui leur ouvre la porte d'entrée à l'assemblage de Branaire-Ducru, les raisins qui en sont issus sont réunis prioritairement dans un autre vin, Duluc de Branaire-Ducru. Ils donnent à ce vin un fruité plus rapidement expressif.

Médocain avant tout, Duluc de Branaire-Ducru puise les caractères profonds de ses arômes dans un assemblage de cabernet sauvignon pour 51%, de merlot pour 44% et de petit verdot pour 5%.



DULUC DE BRANAIRE-DUCRU

— 2008 —

La seconde ambition du Château Branaire-Ducru

Si notre équipe est très motivée pour rechercher le meilleur qui soit pour Branaire-Ducru, elle nourrit aussi de grandes ambitions pour Duluc de Branaire-Ducru.

Depuis 1988, Duluc de Branaire-Ducru a été élaboré en profitant du terroir de Saint Julien, principalement de nos plus jeunes vignes, et de la modernité de nos moyens techniques. Avec attention et minutie nous avons apporté à ce vin sa personnalité. Elle occupe aujourd'hui une place dans le marché qui lui est propre et qui répond aux attentes des amateurs exigeants.

La pureté de son fruit à majorité de cabernets sauvignons et la fraîcheur de sa structure sont des éléments auxquels nous tenons particulièrement dans l'élaboration de son caractère. Ils apportent à la fois du plaisir immédiat et de la potentialité pour une belle évolution secondaire.

Jean-Dominique Videau, notre Directeur, et moi-même goûtions ces derniers temps deux Duluc, le 1995 et le 1996, et nous étions vraiment heureux et fiers de voir comment ces deux millésimes étaient encore pleins de vie et d'élégance.

La structure et la maturité du millésime 2008 sont un peu supérieures à celles de ces deux millésimes. Sa maturité révèle dès maintenant une grande facilité de dégustation, mais aussi un plaisir de goûter de beaux fruits rouges aux tanins souples et élégants. Ils seront appréciés par les amateurs de vins jeunes aimant une extraction précise des tanins. A n'en pas douter son élégance s'exprimera de plus en plus au cours des prochaines années.

Voilà l'esprit de Duluc de Branaire-Ducru. Nous espérons que vous le goûterez avec plaisir, et même avec beaucoup de plaisir.

Patrick MAROTEAUX

